



3 Pièces

79 m²

Réf. 85509539

398 000 €

Grimaud

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Surface : 79.4 m²Orientation : Plein SudEmplacement : Au cœur du village de Grimaud.Bel appartement en duplex climatisé, offrant le confort d'une maison de ville (RDC et N+1), entièrement rénové avec soin et goût en 2022 et 2024. Situé en plein centre historique de Grimaud, il bénéficie de deux accès distincts : un côté par la Route Nationale, l'autre par la Place Neuve (plein centre!).Composition : • Rez-de-chaussée : Une large entrée fonctionnelle et une buanderie/cellier. • À l'étage :- Un dégagement.- Un accès direct au vieux village de Grimaud.- Des toilettes séparées.- Un grand séjour ...

Surface: 79.4 m²Orientation: Due SouthLocation: In the heart of the village of Grimaud.Beautiful air-conditioned duplex apartment, offering the comfort of a town house (ground floor and N+1), completely renovated with care and taste in 2022 and 2024. Located in the historic center of Grimaud, it benefits from two separate accesses: one side by the National Road, the other by the Place Neuve (right in the center!).Composition: • Ground floor: A large functional entrance and a laundry room/pantry. • Upstairs:- A hallway.- Direct access to the old village of Grimaud.- A separate toilet.- A large ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

